

Beschlüsse vom 11. September 2019

Beim dringlichen Postulat von Pascale Uccella, AVP, vom 09.09.2019, betreffend **Mehr Sicherheit durch Einführung von Tempo 30 am Baselmatt- und Muesmattweg** wird die Dringlichkeit mit 17 Ja zu 9 Nein bei 4 Enthaltungen wegen Verfehlens der 2/3-Mehrheit (22 Stimmen) abgelehnt.

Geschäft 4473

Als Mitglied in die **Geschäftsprüfungskommission**, anstelle der zurückgetretenen Julia Gosteli, EVP/GLP/Grüne-Fraktion, für den Rest der laufenden Amtsperiode (bis 30.06.2020), wird René Amstutz, , vom 14.12.2006 betr.

„Fehlender Fussgängerstreifen beim Kreisel Binningerstrasse“; Geschäft 3695

4. Postulat von Jean-Jacques Winter, SP/EVP-Fraktion, vom 14.12.2006 betr.

„Erstellung einer mittel-, langfristigen, „gestuften“ Planung für die Feuerwehr in Allschwil; Geschäft 3698

5. Postulat der FDP-Fraktion vom 17.01.2007 betreffend

„Trinkwasserqualität“; Geschäft 3707

6. Interpellation von Dr. Ivo Corvini und Felix Keller, beide CVP-Fraktion, vom 13.09.2006, betr.

„Einbezug von Allschwil in das Organisations- und Sicherheitskonzept während der „euro08“; Geschäft 3690

7. Interpellation von Claude Rothen und Andreas Bammatter, beide SP/EVP-Fraktion, vom 15.11.2006 betreffend **„Unterhalt und Pflege der Wegmatten“**; Geschäft 3693

Nach der Pause:

- INFO-FENSTER DES GEMEINDERATES
- FRAGESTUNDE

Beschlüsse

Die Motion von Josua Studer, SVP-Fraktion, vom 14.12.2006 betr.
„**Endaufenthalt der Buslinie 61**“ wird mit 7:13 Stimmen abgelehnt.

Das Postulat von Claude Rothen und Barbara Selinger, beide SP/EVP-Fraktion, vom 15.11.2006 betreffend „**Einführung geeigneter Massnahmen zur Eindämmung des Parkplatzsuchverkehrs**“ wird mit 14:19 Stimmen abgelehnt.

Das Postulat von Ursula Pozivil, FDP-Fraktion, vom 14.12.2006 betr.
„**Fehlender Fussgängerstreifen beim Kreisel Binningerstrasse**“ wird mit 25:6 Stimmen überwiesen.

Die Dringliche Motion von Lucius Cueni, SP/EVP-Fraktion, vom 06.02.2007 betr.
„**Hochwasserschutzmassnahmen am Bachgraben**“ wird mit 11:14 Stimmen abgelehnt.

Die Dringliche Interpellation von Felix Keller, CVP-Fraktion, vom 10.02.2007 betr.
„**Retentionsbecken Lützelbach**“ wird beantwortet.

Zurück